
Conseil d’établissement de l’école Au-Fil-de-l’Eau 2024-2025 
Séance ordinaire du mardi 26 novembre 2024 à 19 h 00 au salon du personnel 

PROCÈS-VERBAL 

 
Présences: Nathalie Carrier, Marie-Eve Charbonneau, Maud de Lagarde, Sandrine Deschênes (substitut), Annie Durelle 
(substitut), Andrée-Anne Laroche, Maude Lemay-Brisebois, Marilyn Matte, Manon Méthot, Emilie Muloin, Roxanne 
Pelletier, Françoise Robert, Marie-Hélène Vinet, Christine Fournier (directrice), Véronique Beauchemin, Katerine Morin 
(directrice adjointe) 
 

1. Ouverture de la séance – présence et quorum  
 
Madame Christine Fournier ouvre la séance à 19h04 après avoir constaté qu’il y a quorum. 

 

2. Nomination au secrétariat 
 

Sandrine Deschênes sera secrétaire pour la séance d’aujourd’hui. 
 

3. Questions du public (10 min) 
    

(2 minutes par parent pour une durée maximum de 10 minutes)  
- Aucune question du public. 

4. Adoption de l’ordre du jour 

 
L’adoption de l’ordre du jour ci-dessus est proposée par Marie-Hélène Vinet et appuyée par Maud de Lagarde.     
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 08 
 

1. Présence et quorum Constat 
2. Nomination au secrétariat 
3. Questions du public (10 min) Information 
4. Adoption de l’ordre du jour du 26 novembre 2024 Adoption 
5. Adoption du procès-verbal du 16 octobre 2024 Adoption 
6. Suivis au procès-verbal du 16 octobre 2024 Information 

        6.1 Conférences aux parents 2024-2025 
        6.2 Calendrier 2024-2025 / ajustement     

7. Mot de la direction                                                                                                                                                      Information 
                 7.1 Vie de l’école (personnel - matériel CCQ - projet culture à l’école - plan d’action 2024  
                       et autres sujets)             
8. Travaux du conseil : 

8.1  Campagne de financement 2024-2025 Adoption 
8.2    Utilisation des locaux en dehors des heures de classe                                                                               Approbation 
8.3    Résultats du sondage des élèves en mai 2024 (aucun)                                                                               Information 

 Les membres du SCP choisiront un élément à travailler en 24-25 et sonderont les élèves sur ce point.   
8.4  Suivi du Mozaïk parents « SOI » de la 1ère étape                                                                                     Information                                                                    

9. Mots 
               9.1   De la déléguée au comité de parents                                                        Information 

       9.2   Des enseignants (Nos bons coups!) Information   
                Course-o-Thon  
                Comité de Noël   
                Spectacle de Noël  
                Soutien aux comportements positifs 
        9.3 Du service de garde (Nos bons coups!) Information 

10. Varia 
11. Levée de l’assemblée 



 
 

5. Adoption du procès-verbal  
 

- Des modifications sont demandées : 
o Au point 4, ajouter un nom de famille 
o Au point 8.3 la description ne correspond pas au titre 
o Au point 8.4, la description ne correspond pas au titre 

 
L’adoption du procès-verbal du 16 octobre 2024 est proposée par Marie-Hélène Vinet et appuyée par Andrée-Anne 
Laroche.      
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 09 

 

6. Suivis au procès-verbal du 16 octobre 2024 
 
6.1 Conférences aux parents 2024-2025 
- Un suivi sera fait avec Roxanne Pelletier lors d’une prochaine rencontre. 
 
6.2 Calendrier 2024-2025 / ajustement   
- Retrait de la rencontre de décembre. Si des demandes urgentes sont apportées d’ici janvier, Christine fera un suivi 
par courriel. 
 

7. Mot de la direction 
 

7.1 Vie de l’école (personnel - matériel CCQ - projet culture à l’école - plan d’action 2024 et autres sujets)             
- Personnel enseignant : Normand Richard (en remplacement de Cendrine Paquette), Maryse Lavallée (en 
remplacement de Gabrielle Kingsbury-Domingue), Réjean Dionne (en remplacement de Geneviève Lachance), 
Caroline Quirion (en remplacement d’Eve Gagnon) 
- Personnel de soutien : Absence de Julieth Lorena Moscoso, TES pendant 5 semaines. De retour depuis la semaine 
dernière. Christine remercie Nathalie Carrier qui a soutenu le service. Absence de Jacinthe Gendron, TES pivot 
HAMAC (remplacée depuis aujourd’hui par Maxie-Julie Roy). Aujourd’hui, il est possible de dire que nos équipes 
sont « stables ». Proximité à l’école : Sandrine Deschênes, psychoéducatrice. 
- Équipe universelle : quelques bris de services (orthophonie, notamment). 
- Service de conciergerie : école a été choisie pour un soutien intensif (Monsieur Jean-François). Son premier dossier 
a été de s’assurer que tous les produits retrouvés à l’école sont autorisés.  
- Projet culture à l’école : 3000$ reçu. 2 projets déposés. 1 projet 2e et 3e cycle (Les menteurs) par Francis St-Germain 
et Julie Cliche (prix total 3700$), 2e projet présco-1e cycle (Les marionnettes) mis sur pause (voir si le CS fournira des 
sous supplémentaires). 
- Projet cour d’école : plusieurs phases (1e phase déposée : classe extérieure est approuvée, sera fait en 2025-2026) 
- Matériel CCQ : les enseignants peuvent choisir du matériel approuvé par le Ministère (envoi par courriel). Il y a une 
conseillère pédagogique (Madame Carpentier). La subvention est là pour cette année seulement. 
- Parascolaire : actuellement, nous avons les échecs, le karaté, l’anglais. Une demande avec le club Récré-Action avait 
été fait pour une activité en sciences (non retenue). Sandrine demande pour intégrer les élèves du 992 à l’activité 
d’échecs. Ajout : Katerine fera des appels d’offre bientôt (Rockwell, Ann Brockman, Récréaction, etc.). Des 
propositions de danse, art dramatique sont amenées. Le moment visé est le diner. 
 
 
 
 
 



8. Travaux du conseil 
 

8.1 Campagne de financement 2024-2025 
Choix proposés (Maude Lemay-Brisebois) 
- Beigne Nammy : carnet de vente papier avec des visuels. 
- Pizza Domino : diner ou coupon unique (4 dates).  

- Le choix s’arrête sur les coupons uniques de pizza. Proposition de faire le premier coupon le 20 décembre. Rappel 
de faire vivre la campagne à travers l’Info Fil, courriel de rappel et rappel au service de garde le soir (affiche).   

 
L’adoption des campagnes de financement est proposée par Marilyn Matte et appuyée par Nathalie Carrier.      
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 10 
 
8.2 Utilisation des locaux en dehors des heures de classe 
- L’école est utilisée pour plusieurs activités à l’extérieur des heures de classe. Plusieurs activités (pickle ball, 
volleyball, etc.) seront poursuivies à la prochaine session. 

 
Il est proposé par Françoise Robert et appuyée par Marilyn Matte d’approuver l’utilisation des locaux en dehors des 
heures de classe. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 11 

 
8.3 Résultats du sondage des élèves en mai 2024 
- Sondage non réalisé en 2024 avec les nombreux changements de direction adjointe. Les membres du SCP 
choisiront un élément à travailler en 24-25 et sonderont les élèves sur ce point. 

 
8.4 Suivi du Mozaïk parents « SOI » de la 1ère étape 
- Christine Fournier et Katerine Morin ont fait un bilan du SOI. Cela a aussi été discuté en AGE. Ce qui est 
intéressant, c’est de voir que des élèves avec des besoins particuliers ont reçu les services d’appui et que les moyens 
ont été rapidement mis en place pour développer leurs habiletés. L’important c’est de continuer d’envoyer des 
comportements verts et au besoin d’informer des comportements à défi. Pour l’instant l’école voit cela positivement 
dans le portrait de l’école et l’avancement des dossiers. 
- Parents nomment l’importance de ne pas oublier les « SOI » verts. Les enfants réagissent positivement à cela. Au 
travers du comité SCP, des stratégies pourront être discutées pour transmettre le tout à la maison (libellé en lien 
avec le défi). 

 

9. Mots 
 
9.1 De de la déléguée au comité de parents 
- Maud de Lagarde : il y a eu deux réunions (en octobre et en novembre). Ils ont présenté leur plan stratégique 
organisationnel. Une proposition a été fait en octobre et acceptée afin de se conformer à la règle d’un maximum de 2 
transferts pour un élève à la suite d’un surplus. 
- Suivi à faire concernant les formations qui seront proposées. 
 
9.2 Des enseignants 

 
9.2.1 Course-o-thon 
Émilie Muloin : Activité bien réussie. Les élèves 5e année ont été reportés au printemps. Pour l’instant, un 
montant approximatif de 5500$ a été amassé. 
9.2.2 Comité de Noël  
Émilie Muloin : Plusieurs activités sont proposées ainsi que des journées thématiques. Les parents seront informés 
sous peu. 
 
 
 



 
 
9.2.3 Spectacle de Noël  
Manon Méthot : Les enseignantes cette année se retrouvent surprises de ne pas avoir de salle (dégât d’eau à Ozias-
Leduc). Finalement, le spectacle sera fait dans le gymnase le dernier avant-midi avant les vacances. L’école sera 
séparée en 2 représentations. La pratique générale se fera à la salle polyvalente. Les élèves choisis ont été avisés. 
Ce jeudi, il y aura des auditions pour l’animation. 
 
9.2.4 Soutien aux comportements positifs 
Émilie Muloin : Miss Sonia et Émilie font la tournée des étoiles à travers l’école chaque semaine. Nouveau défi à 
venir pour décembre. 

 
9.3 Du service de garde 

Nathalie Carrier 
Jeudi : 12 travaux de Noël. Les élèves étaient libres et pouvaient choisir leur activité. Activité très appréciée par 
les enfants. 
Vendredi : sortie au « Bullzeye ». Arrivée à 16h40 (départ à 14h45) … à repenser pour la distance. Groupe multi 
âge (20) à l’école s’est bien déroulé. 

 
 

10. Varia 
 

- Aucun point additionnel 
 

Levée de l’assemblée 
 
Tous les sujets ayant été épuisés, la levée de l’assemblée est proposée à 20h41 par Maud de Lagarde.  
À l’unanimité. 
 
 
Sandrine Deschênes, secrétaire 


	Conseil d’établissement de l’école Au-Fil-de-l’Eau 2024-2025
	PROCÈS-VERBAL

